



古中だより「坂道」

〈くめざす生徒像〉

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和6年度 第39号

11月15日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

「三者相談」お世話になりました

先週の7日(木)に全学年で実施した「三者相談」が終わりました。お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。学級担任と生徒、保護者の三者で、膝を突き合わせ、お子さんの学習面や生活面などについて、共有できたとしたら嬉しい限りです。子ども達は、多感な時期を迎え、日常生活中でお互いの意思疎通を図るのが難しい場面もあるかと思いますが、親子の理解を深めるには、やはり、積極的にコミュニケーションを図ることが大切なのではと思います。

我が家もそのような状況で、末っ子(4番目、男)は、4月から上京し一人暮らしを始めましたが、何の音沙汰もなく、メールをしても返事が返ってきません。娘(3番目)を伝言役にして成り立っている感じです。ずいぶん長い反抗期で、いつになったら終わるのかと腹が立つことが多いですが、「便りの無いのは良い便り」と都合良く解釈しています。

テスト続きで・・・



先週の金曜日は、全校生徒が「第2回漢字検定」を受検しました。1年生の多くは、人生の中で初めての検定試験だったのではないのでしょうか。(第3回の英語検定は1・2年生は全員受検)受検級を見ると、4級と5級が半々ぐらいでした。2、3年生になると2級から5級まで幅広く分かれています。

朝自習や家庭学習などで、タブレットを活用して受検対策をしている生徒が増えてきて嬉しく思います。

たくさんの合格者を期待したいところです。

今週に入ると、3年生は12日(火)に「2学期期末テスト」、今日は「数学検定」、来週の金曜日に1・2年生は「2学期期末テスト」、3年生は「第5回実力テスト」と続きテスト続きです。テストがたくさんあって、計画的に進まない生徒も中にはいると思いますが、まずは目の前の1つ1つのテストにしっかり取り組んでほしいと思います。そして、「なりたい自分になる」ための近道はありません。「自己ベストの更新」を重ねることで、なりたい自分に近づけます。粘り強く取り組ませたいです。

「50周年記念式典」お世話になりました

先週の土曜日は、古殿町長 岡部 光徳様、古殿町議会議長 緑川 栄一様、古殿町教育委員会教育長 渡邊 宏文様をはじめ、歴代PTA会長や歴代校長の皆様など、多くのご来賓の方々をお迎えして、やぶさめアリーナを会場に本校創立50周年記念式典を行いました。

式典後は、古殿町出身の和食料理人である野崎 光洋様を講師にお迎えして記念講演を行いました。料理人として、幾多の著名人を接客しているだけあって、話題が豊富で、話の中身も聴いている方が勉強になる講演でした。立場上、人の話を聴く機会がよくありますが、聴いていて飽きない、引き込まれる講演は久しぶりでした。自分の夢や目標を達成するための努力を人の2倍も3倍もしたからなのでしょうが、一流の人は、一芸に留まらず二芸も三芸も身につけているものだと感じました。(本人は、好きな道を極めるための努力は、苦勞と感じることはなかったようですが)

夕方からは、町内で記念祝賀会も行われ、大いに盛り上がりました?

小野 進前PTA会長を中心に前年度に実行委員会を立ち上げ、この日のために少しずつ準備を進めてきました。今年度に入り、芳賀 正和現PTA会長へと引き継がれましたが、実行委員の保護者の皆様も含めて、大変お世話になりました。

50年の節目を終え、次の51年目を教職員と全校生徒、一丸となりよりよい学校づくりを目指して取り組んでいく所存であります。今後とも、本校教育活動への深いご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【ミニアルバム】

